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CAMARA MUNICIPAL DE OROCO
ESTADO DE PERNAMBUCO 

CASA inAo FRAMCI^rn RARRAT.HO

O presidente declara em nome de Deus aberta a sessao e pede que 
a secretaria fapa a leitura da sessao anterior e as materias do dia que 
constou: REQUERIMENTO n° 024\2021de autoria do vereador 
IGHOR ROBERTO, PROJETO DE LEI ORCAMENTARIA ANUAL- 
EXERCICIO DE 2022 E PROJETO DE LEI ELABORAQAO ANUAL 
DO PPA 2022-2025-EXERCICIO 2020 de autoria do PREFEITO 
MUNICIPAL,PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 002\2021 
de autoria do vereador THIAGO DE VASCONCELOS, PROJETO DE 
DECRETO LEGIALTIVO n° 001\2021 de autoria da vereadora 
JACIELMA DA SILVA.

Ata da 12a (decima segunda) reuniao ordinaria do segundo 
periodo da legislatura 2021/2022 .ocorrido no dia 19 de outubro do 
ano de 2021, as 10: 00 boras da manha nesta cidade de Orocb-PE, 
na camara municipal de vereadores casa Joao Francisco Barbalho, 
plenario vereador Raildo Mendes ,sob a presidencia do 
Excelentissimo Sr. Vereador IGHOR ROBERTO DE SOUZA 
CRATEU ARAUJO . Reuniram - se os senhores vereadores: 
ELIENIO DA SILVA, IGHOR ROBERTO,JACIELMA DA 
SILVA,JESSICA CAVALCANTE,MARIA VALKIRIA, MANGEL 
CICERO E THIAGO DE VASCONCELOS.

Dando inlcio aos trabalhos, o presidente desta casa legislativa, 
IGHOR ROBERTO DE SOUZA CRATEU ARAUJO sauda a todas 
as pessoas presentes Justifica a ausencia do vereador JOAO 
XAVIER, bem como da vereadora MARIA EDUARDA. Registra a 
presenqa do secretario de obras PEDRO BELARMINO.

As falas iniciam- se com o vereador MANOEL CICERO, que 
cumprimentou a todos, questionar ao secretario de obras a respeito 
das estradas do municipio, relata que o mesmo ja solicitou varias 
vezes atras de indicagoes a melhora dessas estradas, porem 
infelizmente nao foram atendidas. Solicita ao secretario ainda, uma 
presenpa maior perante a sociedade. Questiona sobre o motiv’o das 
obras paradas nos PSFs do municipio. Continuando o vereador 
ELIENIO DA SILVA, que cumprimenta a todos os presentes, 
agradece a presenga do secretario de obras. Parabeniza a todos os 
medicos e professores do municipio pelo seu dia. Deixa nitido que e 
contra o projeto de lei sobre a aliquota de 14%. Com a palavra a 
vereadora MARIA VALKiRIA , que questiona sobre as obras
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iniciadas e nao concluidas no municipio, principalmente as obras das 
pranas da cidades. Cita ainda para pedir esclarecimento sobre a 
encana^ao com manilhas na Lagoa de Estabilizagao. Volta a tribuna 
o vereador MANOEL CICERO, para questionar a situaqao de 
algumas escolas do projeto Brigida, usando como exemplo a escola 
da agrovila 02. Volta a tribuna o vereador ELIENIO DA SILVA, que 
solicita ao secretario de obra a colocaqao de placas de sinalizaqao 
na cidade de Oroco, indicando em especial os orgaos pubhcos para 
facilitar a locomogao dos visitantes. Questiona tambem sobre_ a 
situaqao da quadra que fica localizada na avenida Sao Sebastiao. 
Prosseguindo o presidente convida o secretario de obras PEDRO 
BELARMINO para fazer o uso da tribuna. Com a palavra o secretario 
de obras PEDRO BELARMINO, inicia sua fala relembrando a sua 
trajetoria como vereador. Relata que respostas tecnicas ficam a 
encargo do advogado Sandro Santos, que como secretario de obras 
realiza os atos. Destaca que todos os dias esta na prefeitura no 
horario do seu expediente, e nas boras vagas esta em sua roga, a 
qual esta de portas abertos para receber a todos, deste modo relata 
que sempre esta a disposigao da sociedade. Salienta ainda para 
esclarecer o que e de sua competencia, relata que faz o seu melhor 
para a evolugao do municipio, e relata que muitos das obras citadas 
por os nobres vereadores estao a serem realizadas, repassa que 
tudo precisa de uma questao de tempo. Fala que em relagao as 
placas de sinalizagao ja estao sendo realizado um estudo para a 
colocagao dessas placas.

Nao havendo mais nenhum vereador querendo fazer o uso da 
palavra, presidente declara encerrado o espago de expediente para 
os vereadores que queiram fazer o uso da palavra. O
Presidente coloca em discursao o requerimento 024\2021 ja citado 
no inicio da sessao e nao havendo nenhum vereador a discutir o 
requerimento, o mesmo e colocado em votagao.

Vereadores e vereadoras que aprovam permanegam como se 
encontram, materia aprovada por unanimidade pelos os vereadores 
presentes na sessao.

PROJETO DE LEI ORQAMENTARIA ANUAL-EXERCICIO DE 2022 
E PROJETO DE LEI ELABORAQAO ANUAL DO PPA 2022-2025- 
EXERCICIO 2022,PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 002,
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E nao havendo mais nenhuma materia a ser votada, o presidente 
declara em nome de Deus encerrada a presente sessao.

PROJETO DE DECRETO LEGIALTIVO 001X2021, enviados para 
comissao.

_______
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